

2014年3月3日

## Peach は就航 2 周年を迎えました

~3年目はエアラインとエンタテインメントの融合を通じた新しい価値を提供します~

- ・沖縄国際映画祭に参加
- ・Peach就航2周年記念セレモニーには、吉本興業のタレントが多数参加
- ・エアラインとエンタテインメントの融合を通じた新しい価値を提供

Peach Aviation 株式会社(以下:Peach、代表取締役 CEO:井上 慎一、本社:大阪府泉佐野市)は、本日、関西国際空港において、就航2周年を記念するセレモニーを行いました。

このセレモニーでは、Peach の就航2周年を記念し、吉本興業株式会社(代表取締役:大崎 洋、本社:大阪市中央区)が3月20日から開催する沖縄国際映画祭への参加を皮切りに、今後、両社による様々な取り組みを行う予定です。

また、両社ではこのたびの取り組みを展開するにあたり、エアラインとエンタテインメントの融合を通じた新しい価値をお客様に提供してまいります。

本日、Peachの就航2周年を記念して関西国際空港第2ターミナルで開催したセレモニーには、よしもとクリエイティブ・エージェンシーに所属するタレントのトミーズ雅さんやPeachの就航先等で活躍する住みます 芸人が参加しPeachの2周年を祝いました。なお、今後の展開に関する詳しい内容は随時お知らせいたします。

さらに、Peach の就航 2 周年を記念し、Peach のウェブサイト内で本日 17:00 より、抽選で素敵な賞品が当たる、メルマガ新規登録プレゼントキャンペーンを実施いたします。このキャンペーンの実施にあたり、南海バス株式会社、関西空港交通(KATE)の両社が運行する名古屋駅―関西空港間のリムジンバス 2 台に Peach のラッピングを施し、名古屋方面からの利用促進も行います。

Peach は、現在、国内線10路線、国際線6路線を運航しており、2月1日には大阪(関空)ー松山線を開設しました。今後も、積極的な路線展開を図り、低運賃による新規航空需要を着実に掘り起こすとともに様々な取り組みを通して新しい価値を提供してまいります。

ウェブサイト: www.flypeach.com

Facebook ページ: www.facebook.com/peach.aviation

YouTube 公式チャンネル: www.youtube.com/user/PeachAviation